

kurrent des Festivals ist schon immer der Fußball, weshalb die Veranstalter vor Jahren bereits den Ter-

verbessern können, treibt die Veranstalter um. Gut sichtbar, wie Stammgäste wissen, ist beispiels-

ten und weitere... holen. Die Veranstalter hoffen auf führende Köpfe der Region und Un-

einem der beliebtesten Weinfeste öffnen. red

16.09.2017

Ausgelassene Stimmung im Festzelt

Zehn Jahre Oktoberfest beim Männergesangverein 1851 Liederkranz Ochsenburg

ZABERFELD Das Münchner Oktoberfest hat Strahlkraft auch in die Region Heilbronn. Vielerorten werden mittlerweile Oktoberfeste gefeiert, so wie in Zaberfeld-Ochsenburg, hier übrigens zum zehnten Mal. Veranstalter ist der Männergesangverein 1851 Liederkranz Ochsenburg, der damit im Veranstaltungsprogramm der Gemeinde im Oberen Zabergäu eine Nische besetzt hat.

Zielsicher Für den Bürgermeister der Kommune, Thomas Csaszar, ist es immer wieder eine Herausforderung, sich am Fass zu beweisen. Was den Fassanstich betrifft, muss der Zaberfelder Verwaltungschef am Samstagabend den Vergleich mit seinem Münchner Amtskollegen jedoch nicht scheuen. Csaszar braucht nur einen Schlag, einen weniger als Münchens Oberbürgermeister Dieter Reiter auf den Münchner Wiesn, dann sitzt der Zapfhahn fest im Fass, das Bier fließt in Strömen.

Sehr angenehm empfinden die zahlreichen Besucher den Preis für die Maß. Der ist in Ochsenburg seit



Gehen gerne aufs Ochsenburger Oktoberfest: von links Amelie Mayer, Clara Gruneich und Theresa Mayer. Foto: Michael Buyer

der Veranstaltung im vergangenen Jahr nicht gestiegen und liegt bei 5,50 Euro. Hähnchen gibt es keine, dafür knusprige Haxen, leckere Schnitzel und Schweinebraten mit Knödel und Kraut.

Für die Musik sorgt DJ Banane auch in diesem Jahr. Die Stimmung im Festzelt ist ausgelassen. Der Männergesangverein verzichtet heuer jedoch mangels Teilnehmern auf den traditionellen Zweikampf im

Bierzelt: Die Akteure mussten dabei in der Vergangenheit mit der Säge ein Stück Holz durchsägen und dann an einer Schafattrappe melken, was das Zeug hält. So wurde dieses Jahr nicht der größte Schafmelker gekürt. Vielleicht in der nächsten Oktoberfest-Saison?

Gemütlich Morgenstunden Gefeiert wird auch ohne Programm bis in die frühen Morgenstunden. Am Sonntag gibt es zur Kräftigung übernächtliger Besucher ein Weißwurstfrühstück und später gemütliches Beisammensein mit Kaffee und Kuchen. Der Männergesangsverein ist am Nachmittag leider etwas indisponiert und sagt seinen Auftritt ab.

Ansonsten seien sie jedoch gut in Form, versichert der Vorsitzende Gerold Leible. Die Bandbreite des Liedguts sei groß. „Wir singen alles von Ännchen von Tharau bis Rammstein.“ Der nächste Auftritt, so kündigt der Vereinschef an, ist am Sonntag, 10. Dezember in der Kirche von Ochsenburg. Neben Chormusik wird es nach der Kirche auch weißen Glühwein geben. mib/red

ZABERFELD-RINDSCHAU